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Anfrage 

der Abgeordneten Mag.a Andrea Kuntzl 

und GenossInnen 

an den Bundesminister für Bildung, Wissenschaft und Forschung 

betreffend Studienförderung 

2017 wurde im Nationalrat eine Novelle des Studienförderungsgesetzes beschlossen, die erfreulicher-

weise eine spürbare Erhöhung der Studienbeihilfen bringt. 

Aus diesem Grund richten die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Bildung, Wis-

senschaft und Forschung nachfolgende 

Anfrage: 

1. Wie viele Studierende haben jeweils im Wintersemester 2015/16, 2016/17 und 2017/18 Studienbei-

hilfe beantragt (exklusive Selbsterhalterlnnen-Stipendium, inklusive Systemanträge)? 

2. Wie viele Anträge auf Studienbeihilfe im Wintersemester 2015/16, 2016/17 und 2017/18 wurden 

positiv entschieden, wie viele abgelehnt (exklusive Selbsterhalterlnnen-Stipendium, inklusive Sys-

temanträge)? 

3. Wie viele Studierende haben jeweils im Wintersemester 2015/16, 2016/17 und 2017/18 ein Selbst- 

erhalterlnnen-Stipendium beantragt (inklusive Systemanträge)? 

4. Wie viele Anträge auf ein Selbsterhalterlnnen-Stipendium im Wintersemester 2015/16, 2016/17 und 

2017/18 wurden positiv entschieden, wie viele abgelehnt (inklusive Systemanträge)? 

5. Wie viele Studierende haben jeweils im Wintersemester 2015/16, 2016/17 und 2017/18 einen Er-

stantrag auf Studienbeihilfe gestellt (exklusive Selbsterhalterlnnen-Stipendium)? 

6. Wie viele Erstanträge auf Studienbeihilfe im Wintersemester 2015/16, 2016/17 und 2017/18 wurden 

positiv entschieden, wie viele abgelehnt (exklusive Selbsterhalterlnnen-Stipendium)? 
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7. Wie viele Studierende haben jeweils im Wintersemester 2015/16, 2016/17 und 2017/18 einen Er-

stantrag auf Selbsterhalterlnnen-Stipendium gestellt? 

8. Wie viele Erstanträge auf ein Selbsterhalterlnnen-Stipendium im Wintersemester 2015/16, 2016/17 

und 2017/18 wurden positiv entschieden, wie viele abgelehnt? 

9. Wie hoch war die Zahl der Studienbeihilfe-BezieherInnen (exklusive SelbsterhalterInnen), insge-

samt und gegliedert nach Universitäten, Fachhochschulen und Pädagogischen Hochschulen, jeweils 

im Wintersemester 2015/16, 2016/17 und 2017/18? 

10. Wie hoch war die durchschnittliche jährliche Studienbeihilfe (exklusive Studienzuschuss, exklusive 

SelbsterhalterInnen-Stipendium), insgesamt und gegliedert nach Universitäten, Fachhochschulen und 

Pädagogischen Hochschulen, jeweils im Wintersemester 2015/16,2016/17 und 2017/18? 

11. Wie hoch war die Zahl der BezieherInnen eines SelbsterhalterInnen-Stipendiums, insgesamt und ge-

gliedert nach Universitäten, Fachhochschulen und Pädagogischen Hochschulen, jeweils im Winter-

semester 2015/16, 2016/17 und 2017/18? 

12. Wie hoch war das durchschnittliche jährliche SelbsterhalterInnen-Stipendium (exklusive Studienzu-

schuss), insgesamt und gegliedert nach Universitäten, Fachhochschulen und Pädagogischen Hoch-

schulen, jeweils im Wintersemester 2015/16, 2016/17 und 2017/18? 

13. Wie hoch war die durchschnittliche jährliche Studienbeihilfe insgesamt (exklusive Studienzuschuss) 

und gegliedert nach Beruf der Eltern (Angestellte, Arbeiter, Selbständige, Landwirte, Öffentlich Be-

dienstete, PensionistInnen, sonstige), jeweils im Wintersemester 2015/16, 2016/17 und 2017/18? 

14. Wie viele Studierende haben jeweils im Studienjahr 2014/15, 2015/16 und 2016/17 ein Studienab- 

schluss-Stipendium beantragt? 

15. Wie viele Anträge auf ein Studienabschluss-Stipendium wurden jeweils im Studienjahr 2014/15, 

2015/16 und 2016/17 positiv entschieden, wie viele abgelehnt? 

16. Wie viele Studierende haben jeweils im Studienjahr 2014/15,2015/16 und 2016/17 ein Studienab-

schluss-Stipendium bezogen, insgesamt und gegliedert nach Universitäten, Fachhochschulen und 

Pädagogischen Hochschulen? 

17. Wie hoch war das durchschnittliche monatliche Studienabschluss-Stipendium (exklusive Studienzu-

schuss), jeweils im Studienjahr 2014/15, 2015/16 und 2016/17? 

18. Wie viele BezieherInnen des Studienabschluss-Stipendiums haben seit der Einführung des Studien- 

abschluss-Stipendiums ihr Studium abgeschlossen? 

a. Für wie viele Monate wurde das Studienabschluss-Stipendium von diesen Personen durch-

schnittlich bezogen? 

19. Wie viele Studierende mussten das Studienabschluss-Stipendium seit seiner Einführung zurückbe-

zahlen? 
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20. Wie hoch waren die Aufwendungen für die Studienförderung in den Jahren 2014, 2015, 2016 und 

2017? 

21. Wie hoch waren die Aufwendungen für den Studienzuschuss in den Jahren 2014, 2015, 2016 und 

2017? 

a. Wie viele Personen haben diesen im jeweiligen Jahr erhalten? 

22. Wie hoch waren die Aufwendungen für die Studienunterstützung in den Jahren 2014, 2015, 2016 und 

2017? 

a. Wie viele Personen haben diese im jeweiligen Jahr erhalten? 

23. Wie hoch war die Stipendienbezugsquote (Anteil der BezieherInnen konventioneller Studienbeihilfe, 

eines SelbsterhalterInnen- oder Studienabschluss-Stipendiums an allen ordentlichen Studierenden) in 

den Studienjahren 2014/15, 2015/16 und 2016/177 

24. Wie hoch war der Personalstand der Studienbeihilfenbehörde in Vollzeitäquivalenten in den Jahren 

2014,2015, 2016 und 2017? 

25. Wie viele zusätzliche Planstellen wurden in der Studienbeihilfenbehörde im Jahr 2017 geschaffen 

bzw. wie viele zusätzliche Stellen sind für die Jahre 2018 und 2019 geplant, um den Mehraufwand 

durch höhere Antragszahlen abdecken zu können und längere Wartefristen für die AntragstellerIn-

nen zu vermeiden? 
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